
1 

 

令和元年度 第 3回 松山市子ども・子育て会議 
 

１．日時 

令和 2年 2月 4日（火） 10時 00分～10時 40分 

 

２．場所 

松山市青少年センター 3階 大ホール 

 

３．当日の出席者等 

（１）出席委員（17名） 

井上もと子、上岡周介、鵜久森克、香川実恵子、加納飛鳥、河内茜、住田信幸、 

恒吉和徳、友川礼、濱田由紀、三浦和尚、村上出、 森公夫、安永耕造、 

山下純子、和田真由子、渡部万美江  （五十音順、敬称略） 

（２）事務局 

   西岡子ども・子育て担当部長、岡本子ども・子育て担当副部長、事業関係担当課 

   等長、担当者 

 

４．傍聴の可否 

  可（傍聴者 0名） 

 

５．次第 

（１） 開会 

（２） 議事 

  「第２期松山市子ども・子育て支援事業計画」について 

【資料１】【資料２】【資料３】【資料４】 

（３） その他 

連絡事項等 

（４） 閉会 

 

６．会議資料 

 ・会議次第 

 ・配席図 

 ・委員名簿 

 ・資料１：「第２期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）」のパブリックコメント

（市民意見公募手続）結果 

 ・資料２：「第２期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）」 

 ・資料３：「第２期松山市子ども・子育て支援事業計画（案）概要版」 

 ・資料４：「第２期松山市子ども・子育て支援事業計画」の周知について 
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会議録 
１ 開会 

・事務局 

  ただいまから令和元年度第３回松山市子ども・子育て会議を開会させていただきま 

す。 

本日の会議につきましては、委員総数 20名のうち 17名のご出席をいただいてお 

り、過半数に達しておりますので、松山市子ども・子育て会議条例第６条第２項の規 

定により、本会議が成立しておりますことをご報告させていただきます。それではお 

手元に配布しております次第に沿って進行をさせていただきます。 

まず、開会にあたりまして、松山市保健福祉部子ども・子育て担当部長の西岡より 

ご挨拶申し上げます。 

 

～西岡担当部長挨拶～ 

 

・事務局 

  それでは、松山市子ども・子育て会議条例第６条第１項の規定により、会長が議長 

となる旨の規定に基づき、これから先は三浦会長に進行をお願いすることにいたしま 

す。 

三浦会長、よろしくお願いします。 

 

・三浦会長 

  皆さん、おはようございます。さて、今年度最後の会議となりました。前回の会議 

から期間が経っておりますが、その間にパブリックコメントを挟んで、本日、事業計 

画の最終決定を行う予定です。４月１日からのスタートのための最終確認というのが、 

本日の趣旨でございます。本日修正等がありましたら、確認しまして、正式にとりま 

とめます。 

それでは、早速議事に入らせていただきます。本日は１点のみとなっております「第 

２期松山市子ども・子育て支援事業計画」について、事務局からご説明をお願いしま

す。 

 

２ 議事 

・事務局 

  ～事務局から、「第２期松山市子ども・子育て支援事業計画」について説明～ 

 

・三浦会長 

  ありがとうございました。【資料１】のパブリックコメントについては、３件のご 

意見があったとのことでした。１件目は法令に従って反映はなし、２件目は組織とし 

て影響関係にない、指示する関係にないことから、反映していないということでした。 

３件目につきましては、細かい文言を記載すると、かえってそれに限定されることが 

あり得るため、具体的な事業実施の中で反映していくということでした。 

次に、【資料２】の支援事業計画につきましては、表現を的確にする、グラフの見や 
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すくする、最新の数値、確定した数値に変更するなどの修正があったとのことでした 

が、本質的なところでの変更はない形でまとめたという説明でした。【資料４】につ 

いては、周知の方法となっております。 

皆さんからご意見・ご質問がありましたら、お願いいたします。本日が最後の会議 

となります。もし、この後、軽微な修正がありましたら、事務局と私の方で調整させ

ていただくことも、併せてご了解いただければと思います。 

 

・友川委員 

  周知方法についてですが、松山市にはＣＳＣというメール配信事業が乳幼児と、Ｐ 

ＴＡを中心に全小学校ほぼ導入されているので、せっかくでしたらＳＮＳを使って、 

今回概要版ができたことを周知されたらと思うのですが、いかがでしょうか。 

 

・事務局 

  子育て情報サイトのカンガ（エ）ルーカフェに情報を掲載するとともに、広報まつ 

やまにもＱＲコードを掲載しますので、スマートフォンなどでＱＲコードを読み取っ 

ていただいて、支援事業計画のページに飛んでいただけるようにしたいと思っており 

ます。併せて、ＭＡＣシステムもさせていただきます。 

 

・和田委員 

  資料３の『２計画の基本的な考え方』の『３．社会全体で子育てを支援します』の 

ところで、「地域、教育・保育関係機関、企業などが連携して」とありますが、病児保 

育などの医療や、発達支援などの福祉の文言を付け加えてはいかがでしょうか。 

 

・事務局 

  概要版は、事業計画の内容がそのまま掲載されている形になっています。基本理念 

として計画において決めた内容となっておりますので、今後取組の中で意識して行っ 

てまいりますが、文言としてはこのままとさせていただければと思います。 

 

・三浦会長 

  資料２の支援事業計画（案）の 24ページの基本理念が、そのまま概要版に掲載さ 

れているということですね。 

 

・事務局 

  はい、そうです。 

 

・三浦会長 

  概要版のここを修正すると、支援事業計画の内容も修正しなくてはいけなくなりま 

す。指摘いただいたところは、広い意味で含めて考えているという事務局からの説明 

でしたので、よろしいでしょうか。 
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・和田委員 

  はい。 

 

・香川委員 

  概要版の提供区域の地図に書かれている文字が非常に小さく、概要版だけを見て把 

握しようとした時に見えづらいかと思います。支援事業計画（案）の方では気になら 

ないのですが、①～⑨の区域の文字をもう少し大きくしていただければと思います。 

 

・事務局 

  見やすく修正させていただきます。 

 

・濱田委員 

  先ほどのご説明で、広報まつやまに掲載する際、ＱＲコードを載せるということで 

したが、ＱＲコードから支援事業計画が見られるのでしょうか、それとも概要版だけ 

でしょうか。 

 

・事務局 

  ＱＲコードを読み取ってもらった時には、支援事業計画の全体が見られるページに 

飛ぶように作成する予定です。 

 

・濱田委員 

  それでしたら、概要版の方にもＱＲコードを載せたら、興味がある方は概要版から 

も全体を見ることができますので、入り口になると思います。 

 

・事務局 

  概要版にも、全体が見られるようにさせていただきます。 

 

・濱田委員 

  概要版はペーパーでの配布ということでしたので、もう少し詳しく知りたい方が、 

サイトで全体を見られたらよいかなと思いました。 

 

・三浦会長 

  概要版からＱＲコードで飛んだ先に、計画書のバナーのようなものもあって、クリ 

ックすれば見られるということですね。 

 

・事務局 

  はい。 

 

・三浦会長 

  他に大きなところでご意見がないようでしたら、後の微調整程度の細かい修正があ 

った場合は、事務局と会長に一任いただくということでよろしいでしょうか。 
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 （異議なし） 

 

・三浦会長 

  それでは、会としては決定したということで、次に進ませていただきます。ありが 

とうございました。 

これで本日の議事はすべて終了しました。年度としては今回最後になりますが、委 

員の任期はもう１年ございますので、委員の皆さん、来年もよろしくお願いしますと 

いうことで、会を閉じたいと思います。それでは１年、本当にありがとうございまし 

た。事務局にお返しします。 

 

３ 連絡事項 

・事務局 

  ～事務局から、「連絡事項等」について説明 

 

４ 閉会 

・事務局 

  以上をもちまして、令和元年度第３回松山市子ども・子育て会議の全体会を閉会い 

たします。委員の皆さまにおかれましては、１年近くに渡りご審議いただき、また、 

本日も円滑な議事の進行にご協力を賜りまして、誠にありがとうございました。 

教育・保育部会の委員の皆さまは、この後、１階の大会議室で教育・保育部会を開 

催いたしますので、ご移動をお願いいたします。地域子育て部会の委員の皆さまは、 

お気をつけてお帰りください。ありがとうございました。 

 

 


